

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:48

PAG - 1 -

Monitoreo Nocturno

Lunes 22 de Agosto de 2005

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### Canal CDNN

Programa: **Entrevistas CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Noel Ramírez (Diputado PLC)

Tema: Coyuntura Política)

Ramírez al referirse al tema del diálogo nacional dijo que están (PLC) dispuestos a dialogar en el momento que los invite el Cardenal Miguel Obando y el representante de la OEA, Dante Caputo. Reitero que van a estar presentes en el diálogo sin condiciones y dispuestos a discutir cualquier tema siempre y cuando se respete la Constitución.

Reiteró la disposición de la bancada del PLC de ratificar el CAFTA una vez que se someta a plenario. Hizo un llamado a las fuerzas políticas representadas en la Asamblea Nacional y especialmente al Frente Sandinista a ratificar el CAFTA por unanimidad.

#### Canal CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora

Tema: Medidas restrictivas en la hacienda el Chile.

Mora criticó las medidas restrictivas aplicadas al expresidente Arnoldo Alemán en la casa hacienda el Chile.

#### Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitado: Edén Pastora

Tema: Toma del Palacio Nacional, veintiséis años después.

### PROGRAMAS DE OPINIO DE RADIO

#### Radio Corporación

Programa: Arnoldo habla con su pueblo.

Presentador: María Fernanda Flores de Alemán

Tema: Coyuntura política

Flores de Alemán dijo que para que se de el triunfo democrático es necesario la unificación de las principales fuerzas democráticas del país. Según Flores de Alemán el PLC es la organización política que está en capacidad para lograr esa unificación.

Indicó que la candidatura a la presidencia no está disponible porque el PLC sería la única representación política que podría llegar al poder. Externó que quien sea que gane las elecciones presidenciales tendrá que sentarse a dialogar con el Frente Sandinista a como lo hizo Arnoldo Alemán para la estabilidad del país, y no como lo hizo el Presidente Enrique Bolaños quien dialogo con el Frente Sandinista para destruir a Arnoldo Alemán sin importarle la estabilidad y seguridad de la nación.

#### Radio Ya

Programa: El Super Reportero

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:48

PAG - 2 -

Presentador: Sergio Miranda

Tema: Sistema Educativo en Cuba

### **NOTICIAS DE TELEVISION**

+Para el analista político, Luis Humberto Guzmán, es saludable que en el 2006 se presenten varios candidatos a la Presidencia entre estos Eduardo Montealegre, el candidato que escoja el PLC, Herty Lewites y Daniel Ortega. Guzmán dijo que ahora pareciera que finalmente van haber cuatro o cinco competidores con una oportunidad razonable frente a la próxima elección presidencial, lo que es promisorio para Nicaragua porque cambiaría la composición de la Asamblea Nacional. El analista político Alejandro Serrano Caldera considera que no es viable que Eduardo Montealegre y José Antonio Alvarado vayan solos porque una quinta opción sólo beneficiaría a Daniel Ortega. Serrano Caldera manifestó que si van por aparte automáticamente favorecería la candidatura de Daniel Ortega, en cambio si van cuatro, Ortega, Lewites, el candidato de Alemán y unidos Alvarado y Montealegre, cualquiera de las dos opciones que no son las oficiales ni de Alemán, ni de Ortega podría ganar en una primera vuelta o forzar a una segunda vuelta donde el triunfo del candidato que no sea del Frente Sandinista tendría clarísimas posibilidades de salir adelante. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Los dos aspirantes presidenciales, Eduardo Montealegre y José Antonio Alvarado almorzaron juntos y posiblemente corran juntos en una misma casilla y bajo una misma bandera. Montealegre dijo que en el momento apropiado se van a juntar todos los que quieren que Nicaragua continúe por el camino de la democracia. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticiero CDNN Canal 99)**

+El periodista Olmedo Morales informó que de forma extraoficial se conoció que la jueza Roxana Zapata del juzgado primero de vigilancia y ejecución penitenciaria solicitó información a las autoridades del sistema penitenciario sobre las bases jurídicas que estos tuvieron para aplicar medidas cautelares extremas al régimen carcelario del expresidente Alemán. El abogado defensor, Mauricio Martínez, manifestó que "la doctora Zapata tiene que pronunciarse una vez que se le acompañaron los tres amparos, los tres fallos de la sala penal, tiene que pronunciarse sobre su sentencia, incluso defender la sentencia que dictó como autoridad judicial que debe tener ineludible cumplimiento". **(Noticias 12, Canal 12)**

+El periodista Juan Edgard Zelaya informó que la jueza Roxana Zapata resolvió a favor del expresidente Arnoldo Alemán para que vuelva a recuperar sus derechos que tenía en la casa hacienda el Chile, sin embargo en el Noticiero Independiente se informó que la juez no había emitido ninguna resolución al cierre de la edición. **(Noticiero CDNN, Canal 99/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El cardenal Miguel Obando participó en la inauguración de una calle en Ticuantepe la cual lleva su nombre. En esta oportunidad el cardenal expresó que en estos momentos la situación está un poco tensa para instalar el diálogo con el Gobierno, pero como cristiano pide alcanzar la paz a través del diálogo y no a través de la violencia. Dijo que el representante de la OEA, Dante Caputo, le ha expresado que está tratando de conversar para que cuando llegue el momento oportuno se sienten las partes a dialogar. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El Secretario nacional del PLC, Noel Ramírez, confirmó a su salida de la casa hacienda el Chile que el expresidente Arnoldo Alemán lo facultó para ofrecer entre sus aliados más cercanos el puesto de la vicepresidencia de la República que encabezara la gran alianza liberal. Al respecto Noel Ramírez manifestó que mantiene la posición de apertura con respecto a todos los aliados y aliados potenciales estando a la disposición de ellos la vicepresidencia de la república, posiciones en la Asamblea Nacional y la



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:48

PAG - 3 -

participación en la administración pública. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El presidente de la Asamblea Nacional, Rene Núñez, dijo que de seguir la ola alcista en los precios del combustible el parlamento tendrá que sesionar antes que finalice el receso parlamentario para abordar con urgencia la Ley de emergencia energética. Núñez dijo que han estado aprobando en los dos últimos meses un conjunto de leyes que permiten no solamente abordar a mediano plazo sino que a largo plazo el asunto energético. Agregó que cree que es importante que se sienten a ver la ley de emergencia energética. Además externó que la junta directiva del poder legislativo se reunirá el 5 de septiembre para discutir la agenda parlamentaria. Señaló que entre los puntos importantes están las leyes complementarias del CAFTA, el tema de las desaforaciones, la ley del agua, bancos y ptros. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Según Víctor Guerrero, Intendente de Servicios Públicos, el Gobierno debe buscar medidas urgentes a la problemática del incremento del petróleo y del combustible, una de estas medidas es sostener pláticas con el presidente Venezolano Hugo Chávez. Guerrero dijo que el Ejecutivo a través de la Comisión Nacional de Energía y de ENEL tiene que buscar una solución inmediata a esta situación. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La red de defensa de los consumidores responsabiliza a las autoridades de la SISEP por cualquier manifestación ante el alza energética. Al respecto Miguel Ángel Baca de la Red de Defensa al Consumidor dijo que confían en la resolución que vaya a dar el poder judicial referente al alza de la energía eléctrica y esperan que la población se sienta satisfecha. **(Noticias, Canal 12)**

+El dirigente del FNT, Gustavo Porras, aseguró que se están preparando para la marcha que se realizará el 8 de septiembre contra el CAFTA, en la que se espera que más de 10 organizaciones de la Sociedad Civil participen. Informó que se realizará una vela frente al MIFIC y que irán a la CSJ para alertarles que la firma de dicho tratado es inconstitucional. **(Multinoticias, Canal 4)**

+Los alcaldes de 23 municipios de chontales y norte del país demandaron frente a la presidencia de la República la reparación de los caminos de producción, sin embargo el primer intento de diálogo con el Ejecutivo fracasó, ya que algunos alcaldes se negaron a reunirse con los delegados del Presidente de la República. La posición del gobierno desintegró a los alcaldes y muchos de ellos reconocieron que entre sus compañeros hay intereses políticos y que esto desvirtúa sus demandas. **(TV. Noticias).**

+El diputado Carlos Noguera coincidió con los alcaldes del norte del país que se hace necesario resolverles el problema de la reparación de las carreteras. El periodista Amilcar Espinoza dijo que se espera que los alcaldes sandinistas del norte ordenen en cualquier momento poner tranques en las principales carreteras para presionar al Gobierno a que les resuelva sus demandas. Por su parte transportistas del norte amenazaron con hacer tranques y paralizar el transporte internacional. **(Noticiero Independiente, Canal 8/Noticias 12, Canal 12)**

+El ministro del MTI, Ing. Pedro Solórzano reitero que el ejecutivo no cuenta con los recursos para hacer frente a la reparación de los caminos que demandan los alcaldes del norte del país. "No se puede hacer nada por que los flamantes diputados están de vacaciones y esto es un problema de emergencia, todo esto es politiquería". Por su parte el secretario de la presidencia, Ernesto Leal, manifestó que los alcaldes no quieren solucionar el problema, quieren cuasar problemas, lo que da señales que se trata de politizar y partidizar todo esto. **(TV. Noticias)**